

La prière avec FILIP

Par Shirley Espada-Richey

(Tiré d'une histoire vraie)

« *Prie toujours* » (Doctrine et Alliances 19:38).

C'est la première fois que Josef va chez Filip. Ils se sont bien amusés à construire un vaisseau spatial en carton. Ils l'ont même décoré de magnifiques flammes. Lorsque la maman de Filip les appelle pour manger, Josef suit son ami dans la cuisine.

Le papa de Filip dit : « Je vais dire les grâces. »

Qu'est-ce que cela signifie ? se demande Josef. Il regarde Filip et sa famille qui se touchent le front, puis le milieu de la poitrine, puis le côté gauche et enfin le droit. Il n'a jamais vu personne faire cela avant.

Filip lui tend la main. Josef regarde autour de lui et voit le reste de la famille se tenir par la main et incliner la tête. Il se demande : *Est-ce qu'ils vont faire la prière ? Est-ce ce que signifie « dire les grâces » ?*

Il ne veut pas faire de peine à son ami, alors il lui prend la main. Le papa de Filip prend l'autre main de Josef et commence ensuite à prier.

« Bénis-nous, Ô Seigneur... »

Avant de s'asseoir, la famille se touche le front et la poitrine comme avant.

Quand il rentre chez lui, Maman lui demande :

« Comment s'est passée ta journée ? Tu t'es bien amusé ? »

« Oui », répond doucement Josef. C'est *vrai* qu'il s'est bien amusé. Le vaisseau spatial était superbe et les hamburgers délicieux. Mais quelque chose le tracasse.

Maman le regarde plus attentivement. « Tu n'as pas l'air dans ton assiette. Tout va bien ? »

« Euh... »

Josef se pose tant de questions. Il n'arrête pas de penser à cette prière. Pourquoi est-elle différente de la façon dont sa famille et lui prient ?

Il demande : « Maman, comment priais-tu avant de devenir membre de l'Église ? » Il lui parle de la prière de la famille de Filip.

Maman dit : « On dirait qu'ils sont catholiques comme je l'étais. Ils faisaient le signe de croix. Tu vois comme cela ressemble à une croix ? C'est pour se rappeler que Jésus est mort pour nous. »

Josef sourit. « Alors Filip croit aussi en Jésus ? »

Maman répond : « Oui. Te souviens-tu de ce que son papa a dit dans la prière ? »

Josef se creuse la tête. « Il a remercié Dieu pour les dons qu'il nous fait... et il a parlé du Christ ! »

« Tu vois, dit Maman en souriant. Nous ne sommes pas si différents. Je suis contente que tu aies pu prier avec la famille de Filip. »

Quelques jours plus tard, Filip vient jouer chez lui. Ils s'amuse dehors quand Papa les appelle pour qu'ils rentrent manger. L'estomac de Josef grogne quand ils arrivent en courant dans la cuisine.

« Je meurs de faim ! » dit Josef.

« Moi aussi », dit Filip.

Tout le monde prend place autour de la table. Filip s'assoit à côté de Josef. Filip fait le signe de croix et tend la main à Josef.

Josef dit : « Voici comment on prie chez nous. On croise les bras, on ferme les yeux, on incline la tête et on prie. »

« C'est tout ? »

« C'est tout. »

« Facile », dit Filip.

Josef ferme les yeux et sourit. Il est content de prier avec son ami. ●

L'auteur vit en Californie.

Que signifie
« dire les grâces » ?



J'ai des amis à l'école qui sont catholiques et musulmans et nous nous entendons très bien parce que c'est ce que Jésus veut.

Elizabeth A., huit ans, Midlands de l'Ouest, Angleterre